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选址在甲骨文的故乡

河南安阳的中国文字博物

馆正在加紧建设
!

主体工

程将于明年
!

月完工
"

中国文字博物馆是

经国务院批准的重点建

设项目
!

是以文字为主

题的专业博物馆
"

陈列

布展将以中国汉字为主

线
!

少数民族文字为补

充
!

世界文字为背景
!

通

过文物陈列和现代化的

展示手段
!

展示历代中国

文字精华
!

展现汉字的特

征和演化历程
!

反映华夏

文明与中国文字的研究

成果
"

按照目前的规划
!

中国文字博物馆将分为

"#

个展区
!

包括序厅
#

甲

骨文
#

金文
#

陶文和玉石

文
#

古玺和古币文
#

简牍

和帛书
#

历代碑碣
#

汉字

印刷术与汉字信息处理
#

古代字书
#

汉字发展史
#

汉字书法史
#

少数民族文

字
"

!!"#$%&'()

*+,"

!" !#$% "#$%& &' "'( )*+

()*,$+,"-++.".&&/ )-0123,3456708#&9:2;1<=>0

-. ? /0

!

-./0 #$$12

345678#

9:;<=>8#

上海市作家协会和上海

文艺出版总社近日共同宣布
!

将设立
$

锦绣文学新人大奖
%!

每年筹资
"$$

万元
!

用于奖励

海内外从事华语文学创作
#

%$

岁以下的优秀青年作家
"

大奖除设置常规的奖金
#

奖项之外
!

还将重点支持优秀

文学新人潜心从事创作
!

包括

为获奖者免费提供下一届上

海青年作家研究生班的入学

资格和两年在校期间的学习
#

生活费用
!

或提供其在上海从

事创作
#

采风的半年生活补贴

等
"

首届大奖评选工作将于

今年
&

月拉开序幕
!

并计划

在
#$$'

年 上 海 书 展 期 间 颁

奖
"
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央视主持人大赛

/0123456789:;

广电总局叫停
&

第一次心动
'!

给电视选秀节目的低俗风敲响了

警钟
"

在目前国家广电总局严禁选

秀低俗风的大环境下
!

正在进行的

$

白象杯
%

第五届央视主持人大赛

的总导演于淼明确表态
! $

不 圈

钱
%#$

不秀泪
%#$

不人为造势
%

是他

们一直坚持的原则
"

他透露
!

在本

周四晚播出的第七场比赛中
!

任凭

主持人撒贝宁怎么煽情
!

选手硬是

没有掉泪
"

选秀节目造就了柯以敏
#

黑楠

后
!

不少人纷纷效仿
!

杨二车娜姆

就是一个例子
"

主持人大赛的总

导演于淼说
!

在央视是看不到这

种情况的
!

评委不是演员
!

不应该

在赛场大秀
! $

我们邀请的也都是

央视的知名主持人
!

电视领域的

专家
!

学术明星于丹等
!

他们在镜

头前的表现很沉稳
!

没有人抢镜

抢话
!

但同样显露出他们的人气
!

于丹老师的点评现在引起好多网

友的追捧
!

选手也很信服
" %

于淼

还表示
!

本届大赛在评委打分上

还有一个突破
!

就是取消扣除最

高分和最低分的赛制
!

这主要是

尊重每位评委的评判
!

也避免了

有评委为了抢镜而打出最高分或

者最低分
"

谈及很多选秀存在的
$

刷票
%

问题
!

于淼说
!

从大赛初始
!

就明确

了不设观众短信投票
!

当时有人称

这是明确电视台不借短信投票
$

圈

钱
%

的态度
!

但也有人提出疑问
!

担

心这样做观众参与性不强
!

但是大

赛导演组坚信
!

收视率是观众最真

诚的表现
! $

热衷看大赛的观众不

一定都喜欢投票
!

而投票给选手的

人
!

并不一定就很单纯地在看比

赛
!

为排除有人拿钱
(

砸票
)

的现

象
!

我们取消观众短信投票
"

因为

目前对观众短信投票的监管透明

度还不高
%"
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万元书画款捐给灾区

河南省发生的洪涝灾害

牵 动 着 省 会 老 书 画 家 们 的

心
"

日前在郑州市科技馆举

行的省会老艺术家赈灾义捐

笔会上
!

书画家们现场挥毫

泼墨
!

绘就了
!(

幅饱含爱心

的艺术作品
!

义卖的
#$

万元

书画款全部捐给了郑州慈善

总会
"

这次笔会是由郑州老艺

术家协会发起的
"

笔会邀请

了龚柯
#

黄居正
#

毛鸿雁等近

#$

位书画家现场挥毫泼墨
!

书画家唐玉润
#

毛秉乾等因

病未能到现场作画
!

但都派

人送来书画作品捐献
"

最后

这些作品由郑州市煤炭局组

织的新密
#

登封等
)*

家煤矿

企业以
#+

万元的价格买走
!

这些钱将由郑州慈善总会捐

助给我省灾区
"
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还有好几道关要过
自从成都某报刊登

了
$&

百家讲坛
'

请来单

田芳
!

明年开讲林则徐
%

的消息后
!

引起了广泛

关注
"

日前
!

记者采访了

央视社教频道的领导
#

&

百家讲坛
'

的制片人和

单田芳后证实
!

这一消

息并不完全属实
! &

百家

讲坛
'

尚未与单田芳取

得联系或发出邀请
!

向

他 发 出 邀 请 的 是 央 视

社 教 中 心 的 副 主 任 王

进友
"

单老目前正在积

极 准 备
!

离 录 制
#

审 查

还有好几道关要过
!

最

终 能 否 登 上 讲 坛 尚 未

确定
"

&

百家讲坛
'

目前是央

视社教中心所属的一档名

牌栏目
"

有报道称
!&

百家

讲坛
'

制片方已经向单田

芳发出了邀请
!

单老将在

明年录制这期节目
"

日前
!

记者联系到
&

百家讲坛
'

的

制片人万卫
!

他说已经接

到很多记者的电话了
!

但

栏目组至今尚未与单老取

得联系
!

故正式邀请一说

是不存在的
"

此后
!

记者致电单田

芳
!

他表示
!

要求他
$

试一

试
%

的人是央视社教中心

的副主任王进友
"$

我和王

主任是多年的朋友
!

!

个

月前我们俩在私人聚会上

谈到了
&

百家讲坛
'"

我说

这个节目办得好
!

能在这

个节目上面讲历史的人真

了不起
"

王主任就说我也

可以去试试
" %

单田芳说
!

王进友让

他研究研究近代史
!

选题

是
&

鸦片战争
'!

说准备好

了就跟他打招呼
$

验收
%"

之后
!

单田芳请了不少专

家出主意
!$

他们认为这

个框框太笼统
!

不如干脆

就讲林则徐
!

以介绍人物

来展开历史
"

我查阅了不

少史料
!

从林则徐小时候

的磨难讲起
!

完全是按专

家讲历史的方法准备的
"

现在都已经筹备完毕
!

我

将其定名为
&

单田芳眼中

的林则徐
'" %

单老强调
!

所有的内

容都还没有跟央视沟通汇

报
!

因为他讲学
#

研讨
#

出

席会议等活动特别多
!

得

等闲暇时才能将此事落到

实处
"$

这个事情得通过审

查
!

有了把握以后再说
!

还

没上节目就
(

忽悠
)!

那多

丢人
"

我从来没说过正式

邀请
#

板上钉钉的话
!

那

是有的媒体自认为千真

万确了
" %

单田芳直言不

讳
"

对此
!

央视社教中心

的副主任王进友强调
!

尝

试是得拿出东西来试
!

东

西也许行
!

也许不行
" $

单

老试试看的意愿很好
!

他

说很有压力
!

我就说
(

百

家
)

讲坛嘛
!

大家都可以去

试啊
" %
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北京
#$$'

年奥运会中国民

间环球宣传团日前在埃及开展

了一系列奥运宣传活动
!

向埃及

民众和当地华人华侨宣传北京

奥运会
"

此前
!

宣传团已到访
!'

个国家和地区以及南极等地
"

埃及奥委会主席穆尼尔
*

萨

比特在会见宣传团团长曹大佛

时
!

对宣传团的到来表示欢迎
"

萨比特在宣传团特制的宣传旗

上盖上了埃及奥委会的印章
!

向

宣传团赠送了礼物
!

并对北京奥

运会表示祝福
"

当天早些时候
!

宣传团在开

罗郊区金字塔景区以及开罗中

国文化中心开展了系列活动
!

向

埃及民众
#

各地游客以及华人华

侨介绍北京奥运会
"

曹大佛说
+

$

让世界了解中国
!

宣传奥运是

很好的机会
!

是普通百姓应该做

的
" %

据曹大佛介绍
!

宣传团的组

织属于
$

纯民间
#

纯自愿
#

纯自

发
#

纯自费
#

纯公益
%!

北京申奥

成功后由他和一些志同道合的

朋友发起
!

目标是在北京奥运会

开幕之前走完
,$$

个国家和地

区
!

向各地人士宣传北京奥运

会
"
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专业品质
!

铸就健康男人
"

新一代包

皮
#

包茎微创术
#

精索静脉曲张术
#

前列腺体外超

导治疗优惠活动正在进行中
"

97%

呵护女性健康
!

我们更专业
,

!"#$%&'

"#

免妇科内诊检查费
-

$#

电子阴道镜检查只收
"%

元
-

!#

宫颈液基薄层细胞学诊断检测
.

&'&

/+

费用

减免
!()

-

*#

宫颈疾病
+,,-

刀治疗
+

费用减免
$.)

"

:;:<7%

宫腔镜
#

经
/

输卵管介入

联合再通
#

宫腔粘连
#

输卵管积水手术预约=>8
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引进日本岛津遥控胃肠机
#

幽门

螺旋杆菌检测仪
!

不插管无痛苦
!

准确检查胃
#

十

二指肠溃疡
#

胃炎
#

结肠炎等胃肠疾病
!

由知名专

家坐诊
"

记住检查时要空腹
,

A@78

采用新一代全电脑微创生物电阻

抗技术治疗内痔
#

外痔
#

混合痔
#

肛瘘
#

肛周脓肿等

肛肠疾病
!

随治随走
!

不影响工作和学习
!

由著名

男
#

女肛肠病医师亲诊
"

即日起
!

肛门镜检查费全

免
!

治疗费优惠
!.)
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新当选的国际田联副主席
#

英国的两届奥运会冠军塞巴斯

蒂安
*

科认为中国田径选手将会

在明年的北京奥运会上取得
$

戏

剧性的成就
%"

这位昔日著名的
'$$

米跑

名将也是
#$,#

年伦敦奥运会的

组委会主席
!

他相信中国田径会

在北京奥运会上夺得多枚金牌
"

$

我认为中国选手明年会令世界

刮目相看
"

他们不但会在田径场

上挑战美国人
!

在奥运奖牌榜上

也可能会排名第一
" %

科认为在刘翔赢得雅典奥

运会
!!"

米栏金牌
!

并刷新了世

界纪录之后
!

中国田径选手已经

不容小觑
" $

在本届世界田径锦

标赛上
!

我相信会有更多的中国

选手进入决赛
"

当然
!

进入决赛

不等于就能拿到奖牌
!

但这是第

一步
"

希望中国选手在大阪世界

锦标赛上取得比两年前更好的

成绩
" %

科补充说
"

科还对那些怀疑中国体育

成绩的人提出了批评
"

他说
+$

我

认为中国选手在明年的奥运会

上将让世界吃惊
"

西班牙在
,&''

年汉城
!"#$

奥运会上仅获得

了
!

枚金牌
!

但在
!##$

年的巴

塞罗那奥运会上得到了
!%

枚金

牌
!

这就是东道主的力量
" %

但是
!

科显然并不完全了解

中国田径的现状
!

和他的乐观态

度相反
!

中国田径队总教练冯树

勇却相当低调
"

他认为
!

除了刘

翔之外
!

中国其他选手还不具备

夺取世界冠军的实力
!

在女子马

拉松和男子竞走项目上发挥好
!

可能会得到奖牌
"

中国队这次主

要目标是为明年奥运会练兵
"

在

北京奥运会上
!

中国田径不可能

出现奇迹
!

能够如雅典奥运会那

样拿到两枚金牌就非常不容易

了
"
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